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令和６年度 高根沢町教育委員会（１月）会議録 

会議の日時 

令和７年１月 22日（水） 

開会  午後２時 50 分 

閉会  午後３時 10 分 

場   所 
高根沢町農村環境改善センター 

２階 研修室 

教育長及び 

出席委員の 

氏   名 

（教育長） 

坂 本 美知夫 

  （委 員） 

中 野 謙 作 

野 中 直 子 

佐 藤 豪 男 

説明員及び 

書 記 氏 名 

（学校教育課） 

  課 長  加 藤 敦 史 

課長補佐 小 林 賢 治 

  課長補佐兼管理主事兼指導主事 

       今 平 紀 章 

  課長補佐兼指導主事兼係長 

    平 山 勇 輔 

主任主事（書記）  

舩 山 あゆ美 

（こどもみらい課） 

  課 長  齋 藤 雅 人 

（生涯学習課） 

  課 長  石 嶋 良 憲 

  課長補佐 赤 羽 康 弘 

係長兼社会教育主事兼指導主事 

斎 藤 洋 一 

欠席委員の 

氏   名 

 

齋 藤 君 世 

 

会    議    事    項 

（１） 報告事項 

  ① 高根沢町学校給食費徴収規則の一部改正について 

  ② 職員等の給食費の徴収の特例に関する規則の制定について 

  ③ 高根沢町学校給食費減免規則の一部改正について 

  ④ 高根沢町学校給食費減免相当額助成金交付要綱の一部改正について 

  ⑤ 令和７（2025）年度小規模特認校就学許可について 

（３）その他 

① 令和７年二十歳の集いについて 

② その他 
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坂本教育長 

委員の出席は３名で、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第３項

による半数以上の出席を得ているため、教育委員会を開催します。 

（あいさつ） 

議事に入る前に、12 月の教育委員会定例会の会議録を承認してよろしいか諮り

ます。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 異議なしと認め、高根沢町教育委員会 12 月定例会の会議録を承認します。また、

本日（１月）の会議録署名人に中野委員を指名します。書記については、学校教育

課の舩山主任主事を指名します。 

議事に入ります。給食費に係る報告事項として、報告事項①高根沢町学校給食費

徴収規則の一部改正について・②職員等の給食費の徴収の特例に関する規則の制定に

ついて・③高根沢町学校給食費減免規則の一部改正について・④高根沢町学校給食費

減免相当額助成金交付要綱の一部改正について、事務局から説明をお願いします。 

加藤課長 

【説明要旨】 

①食材料費高騰に伴い、令和６年度の給食費を値上げし、額を改定するもの。

（小学校で月＋200 円、中学校で月＋300 円の改定） 

②教職員の給食費について、額改定に伴う差額分の給食費の徴収方法を定めた

もの。（２月・３月分の給食費に上乗せで徴収予定） 

③給食費の値上げに伴い、値上げ相当分の追加減免を行うもの。（保護者の負担

額は変更なし） 

④アレルギー等で給食を停止している児童生徒の家庭に交付している、減免相

当分の助成金の額を、値上げ分増額することを定めたもの。 

坂本教育長  本件について、委員から質問等はありますか。 

佐藤委員 

確認ですが、令和６年度は保護者の増額分の負担はなく、教職員は増額分の支払

負担があるということですか。また、令和７年度については、給食費の値上げの予

定はありますか。 

加藤課長 

お見込みのとおりです。保護者の一部負担額はありますが、今回増額した分は全

て追加で減免しておりますので、増額分負担はありません。教職員については、も

ともと減免制度がありませんので、増額分は自己負担になります。 

令和７年度については、まだ未確定ですが、物価の高騰は続いており、さらなる

給食費の値上げが予想されますので、当初予算を編成しているところです。増額分

については、国の交付金等を財源に、減免措置を継続していく予定です。また、来

月・再来月には詳細を報告いたします。 
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佐藤委員 
しっかり給食が行き渡るように、保護者の負担が増えないようにしていただけ

たらと思います。 

野中委員 

全保護者宛に、給食費の値上げ及び減免について通知を配布したとのことです

が、通知に対する保護者等からの問合せはありますか。また、現在アレルギー等で

給食停止しているのは何人ですか。 

加藤課長 

今のところ直接的な問合せありません。 

給食停止の人数については、現時点で 23 人であり、小学校で 11 人中学校で 12

人と把握しております。 

坂本教育長 ほかに質問等ありますか。 

委 員 （質問等なし） 

坂本教育長 
 質問等なければ、審議事項①、審議事項②、審議事項③、審議事項④について承

認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

報告事項①高根沢町学校給食費徴収規則の一部改正について・②職員等の給食費

の徴収の特例に関する規則の制定について・③高根沢町学校給食費減免規則の一部

改正について・④高根沢町学校給食費減免相当額助成金交付要綱の一部改正につい

て承認します。つづいて、報告事項⑤令和７（2025）年度小規模特認校就学許可に

ついてですが、非公開としたいので、委員の議決を取りたいと思います。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 それでは、報告事項⑤について非公開とします。 

 
（非公開） 

 報告事項⑤令和７（2025）年度小規模特認校就学許可について→ 承認 

坂本教育長 

 非公開を解除します。 

続いて、その他①令和７年二十歳の集いについて、事務局から説明をお願いしま

す。 

石嶋課長 

 まず初めに、教育委員の皆様におかれましては、令和７年１月３日に開催された

令和７年二十歳の集いご列席いただきありがとうございました。187 名が出席し、

滞りなく開催することができました。なお、令和８年度については、役場新庁舎整

備に伴い、町民ホールが取り壊しになることから、場所を変更し、北高根沢中学校

体育館で開催予定となります。 

坂本教育長  本件について、委員から質問等はありますか。 

佐藤委員 
来年度の開催場所は北高根沢中学校ということですが、令和９年度の会場は、阿

久津中学校になりますか。 
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教育委員会会議規則第 20 条の規定により、署名する。 

 

令和７年１月 22日 

 

      教育委員会委員                            

石嶋課長 
阿久津中学校は来年度から大規模改修が始まる関係で、令和８年度以降も、北高

根沢中学校体育館を会場にと考えております。 

坂本教育長 

本日予定していた議題は以上となります。 

次回は、２月 19日（水）15：00 から教育委員会定例会の開催を予定しています。 

以上をもちまして１月の教育委員会定例会を閉会します。 


